

## ¿Por qué no avanza la Restitución de tierras en Colombia?



### Razones por las cuales las víctimas despojadas de tierras no han presentado sus solicitudes de restitución ante el Gobierno:

1. Amenazas y asesinatos a reclamantes de tierras.
2. Desconfianza en las autoridades. Muchas violaciones a sus derechos fueron cometidas con su complicidad o indiferencia
3. Los mecanismos legales de restitución de tierras en justicia ordinaria o permanente así como los contemplados en la Ley 975 de 2005 han fracasado
4. Desconocimiento de las víctimas de sus derechos
5. Desequilibrio entre la asistencia jurídica que el Estado presta a las víctimas vs. el poder económico de las empresas opositoras
6. Exceso de trámites y procedimientos establecidos por la URT (Gobierno)
7. Falta de resultados en casi 9 años de la implementación de la Ley 1448 Ley de Víctimas y Restitución de Tierras

